

Susanna Seibert  
IB Diploma Coordinator

## LEARNING BEYOND FRONTIERS DAS IB DIPLOMA PROGRAMME AM NYMPHENBURGER GYMNASIUM

Am Nymphenburger Gymnasium gibt es Abiturienten und Abiturientinnen mit einem ganz besonderen Alleinstellungsmerkmal: Arthur Birnstiel, Andrea Chawla, Felix Gillich, Saskia Grote, Chiara Librera, Maximilian Reindl, Kasimir Schmid und Sara Taube gehören zu den einzigen Absolvent\*innen des Jahrgangs 2020 in Bayern, die neben dem bayerischen Abitur auch das IB Diploma erhalten haben. Mit dem zusätzlichen Erwerb dieser renommierten Hochschulzugangsberechtigung eröffnen sich unseren IB-Lern internationale Perspektiven und Vorteile bei der Bewerbung um einen attraktiven Studienplatz in Deutschland.

Die Teilnahme am IB Diploma Programme hat einen tiefgreifenden positiven Einfluss auf das Leben der Absolventen. Da mit Ausnahme des Faches Deutsch alle IB-Kurse auf Englisch unterrichtet werden, erwerben die Schüler und Schülerinnen eine sehr hohe Sprachkompetenz im Englischen. Die Förderung des selbständigen Lernens und wissenschaftlichen Arbeitens, des kritischen und fächerübergreifenden Denkens, der sozialen und kommunikativen Fähigkeiten bereiten sie hervorragend auf Studium und Berufsleben vor. So ist es nicht verwunderlich, dass "unsere IBler" Wirtschaft in London, Rechtswissenschaften in Hamburg, Geschichte in Oxford, Film in Los Angeles, Meeresbiologie in Plymouth, Physik in der Schweiz studieren oder ein soziales Jahr in Indien, Südamerika, Afrika absolvieren.



Andrea Chawla, Q12 IB, meint: „Dadurch, dass wir zwei Abschlüsse absolvierten, lernten wir, besser mit Stress umzugehen und unsere Zeit effektiver einzuteilen. Es war eine unglaublich lehrreiche und intensive Zeit, in der wir alle zusammenwuchsen und Freundschaften für das Leben schlossen. Eine der wichtigsten Lektionen, die ich persönlich mitnehmen werde, ist die Fähigkeit, über den eigenen Tellerrand hinaus zu denken, statt nur im Kontext Deutschlands oder der westlichen Welt. Besonders gut hat mir gefallen, dass wir nicht nur in die

Tiefe des Unterrichtsstoffes eingedrungen sind, sondern uns ein breites Spektrum an Wissen aneignen konnten. Rückblickend auf die letzten zwei Schuljahre können wir sagen, dass wir alle mit Selbstvertrauen in unsere Zukunft blicken.“

Im Namen des gesamten IB-Teams wünsche ich der Kohorte 2020 von Herzen alles Gute für die Zukunft. –  
Now be all that you can be!

*„EINE DER  
WICHTIGSTEN  
LEKTIONEN, DIE ICH  
MITNEHMEN WERDE,  
IST DIE FÄHIGKEIT,  
ÜBER DEN EIGENEN  
TELLERRAND HINAUS  
ZU DENKEN ...“*